

## 元国費留学生を招いたレセプションの開催（令和6年4月24日）

2024/04/24

2024年4月24日、西牧大使は国費外国人留学生制度（MEXT Scholarship）の元国費留学生（教師研修留学生及び研究留学生）を大使公邸に招待し、懇親会を実施しました。同懇親会には、元国費留学生の他、ゴアゴセス高等教育副大臣、ナンゴンベ元駐日大使、教育省担当官やメディアも参加し、今後の日・ナミビア協力に向けた有意義な意見交換を実施することができました。

西牧大使からは、日本の奨学金制度をはじめ、ナミビアの教育分野への日本政府からの支援について説明を行い、ゴアゴセス高等教育副大臣やナンゴンベ元駐日大使からは、日本政府への深甚なる謝意が示され、ナミビアの発展に貢献する元国費留学生達への感謝、激励の言葉が述べられました。

元国費留学生達は、日本留学時の有意義な体験及びナミビア帰国後の活動について説明し、今後の両国関係の促進や、ナミビアの発展に向けた提言なども行いました。



西牧大使（中央）、ゴアゴセス高等教育副大臣（左）、ナンゴンベ元駐日大使（右）、元国費留学生たち



西牧大使 挨拶



ゴアゴセス高等教育副大臣 挨拶



ナンゴンベ元駐日大使（初代駐日ナミビア大使）



日本政府の奨学金制度について謝意を述べる

ガートホーフ教育省担当官



ナンハポ・ナミビア大学オゴンゴキャンパス講師

（ナミビアから初めての研究留学生としての国費留学経験者）



イイテテ・オシコト州 Engoyi Combined School 数学教師  
(ナミビアから初めての教員研修留学生としての国費留学経験者)



ダニエル・ナミビア大学教授 (元国費留学生)



シャフダ・ナミビアグリーン水素研究所プロジェクト  
コーディネーター (元国費留学生)



シヨミタ M.H. Greeff Primary School 教師 (元国費留学生)